

**► MONTAÑISMO****EL GUM-USAL ORGANIZA UNA SALIDA DE ESCALADA A NAVARRA**

Los días 23 al 25 de marzo la sección de escalada del Grupo Universitario de Montaña de la USAL organiza unas jornadas de escalada en Peñartea y Rocópolis en Navarra. Aunque va dirigido en un principio a toda la comunidad universitaria y a federados con el club de montaña de la universidad de Salamanca GUM-USAL, podrán disfrutar de ella todos aquellos interesados que practiquen la escalada deportiva y que puedan y sepan desenvolverse en esta modalidad deportiva de forma autónoma.